

Artikel vom 19.03.2022

Infrastruktur Sinzing

## Spatenstich Geh- und Radwegbrücke über die Donau



Der Sinzinger Bürgermeister Patrick Grossmann (m.) und die Regensburger Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer (zweite v. r.) beim Spatenstich zur Geh- und Radwegbrücke.

**Am heutigen Samstag fand der Spatenstich mit Vertretern der Gemeinde Sinzing und der Stadt Regensburg statt. Ein wichtiger Brückenschlag über die Donau!**

Dabei unterstrichen der Sinzinger Bürgermeister Patrick Grossmann sowie die Regensburger Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer die Bedeutung dieses Infrastrukturprojektes für Stadt und Landkreis Regensburg. Nachdem im August 2023 zu den beantragten Sperrpausen, sowohl bei der Bahn als auch bei der Schifffahrtsstraße, die Brückenteile eingehoben worden sind, heißt es freie und verkürzte Fahrt für die Zweiräder über die Donau nach Regensburg und zurück.

Die Vorbereitungen und der Bau für die neue Geh- und Radwegbrücke schreiten gut voran. Insgesamt werden rund 12 Mio. Euro investiert, wobei gut die Hälfte der Kosten durch den Freistaat Bayern übernommen werden. Die restlichen Kosten werden zu gleichen Teilen von der Gemeinde Sinzing und der Stadt Regensburg getragen.

(LS/PG)